

Une enveloppe égarée

M. C., Argentine

06/05/2012

Je suis allée chercher les résultats des examens médicaux de ma tante, très âgée. Elle avait eu beaucoup de mal à se les faire faire car ils étaient à réaliser à l'hôpital et non pas chez elle. Il fallait les avoir à temps pour commencer les traitements voulus. J'ai quitté l'hôpital avec les résultats sous le bras, dans une grande enveloppe qui ne tenait pas dans ma serviette.

Je suis rentrée chez nous à pied en prenant plusieurs rues, en zigzagant, sans noter par où je passais. Dix minutes après, j'ai constaté que je n'avais plus ce dossier. J'ai compris qu'il était inutile de le chercher dans ce dédale de rues, j'ai donc demandé très fort à saint Josémaria de m'aider et il m'a rassurée : j'étais sûre de tout récupérer. J'ai donc rebroussé chemin et cherché partout cette enveloppe, au petit bonheur la chance, sans savoir pourquoi je suivais cet itinéraire et non pas un autre, et je l'ai trouvée ! Piétinée par la foule, mais intacte, prête à livrer ses résultats. Je remercie saint Josémaria pour son évidente proximité à tout moment.
